

## ÉDUCATION ■ Rédacteur en chef, rédacteur en chef adjoint et trésorier adjoint ont été élus, lundi soir

# Les deux cents journalistes du *Mur* prêts pour la rentrée

**Morgan Lefort, Floriane Roulet et Théo Feynie sont respectivement, les nouveaux rédacteur en chef, rédacteur en chef adjoint et trésorier adjoint du *Mur*, journal trentenaire du lycée professionnel Jean-Guéhenno.**

Les élections, qui se sont déroulées lundi soir, ont donné le top départ de cette nouvelle année du *Mur*. « Ces élections sont la partie démocratique et citoyenne du projet », a expliqué Jean-Pierre Marcadier, professeur de lettres et d'histoire coordinateur du projet.



**ÉLECTION.** « La curiosité », voici ce qui a poussé Morgan Lefort (*assis, au premier rang*) à devenir le nouveau rédacteur en chef du *Mur*.

Les deux cents élèves de CAP et BMA bijouterie participeront, tout au long de l'année, à la rédaction du *Mur* qui paraît tous les trois mois. Une rédaction basée sur les projets pédagogiques du lycée, notamment en lien avec le programme européen dans le cadre des partenariats Erasmus + intitulé Faites des bijoux, pas la guerre.

### Première sortie en octobre

Entre le voyage en Italie des terminales BMA dans le cadre du projet Chroniques italiennes,

quand le bijou devient reliquaire, le projet Dessine-moi un bijou des lycéens de première année en CAP bijouterie ou encore les échanges européens, les pages du *Mur* se rempliront facilement.

La prochaine édition, en octobre, ouvrira ses colonnes aux nouveaux élèves de l'équipe, aux premières actualités de la rentrée scolaire et au dossier Noir et blanc qui retrace le projet franco-italien sur l'ardoise et le marbre des terminales de l'an passé. ■